

# RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

29 April - 06 Mei 2024



Joyful (9-12 Tahun)

# Hidup yang Berbuah

Sejak Kecil Sudah Kuat

Pada saat itu, Paulus sedang memberikan khotbah hingga tengah malam. Ruangan tempat mereka berkumpul diterangi oleh lampu-lampu yang berkelap-kelip. Di tengah khotbahnya, seorang pemuda bernama Eutikhus, yang duduk di jendela, tertidur dan jatuh dari tingkat ketiga. Sayangnya, Eutikhus meninggal akibat kejadian ini.

Lalu Paulus berkata, "Jangan khawatir, ia masih hidup!" Paulus dengan kuasa Tuhan membangkitkan Eutikhus kembali hidup. Kemudian Paulus naik kembali ke atas, lalu membagi-bagi roti dan makan bersama-sama. Sesudah lama berbicara dengan orang-orang sampai pagi, Paulus berangkat. Mereka merasa senang dan sangat terhibur karena pemuda itu kembali hidup.

Kisah ini menunjukkan bagaimana Paulus mengalami pengalaman luar biasa dan bagaimana kuasa Tuhan bekerja melalui hidupnya. Meskipun Paulus memiliki masa lalu yang penuh dengan kekerasan dan penganiayaan, perubahan hidupnya menjadi seorang rasul yang melayani dengan kasih dan karunia keselamatan-Nya adalah sebuah kesaksian yang menginspirasi bagi kita semua.

Sama seperti hidup Paulus, mungkin banyak di antara kita yang dahulu sering kali mengecewakan Tuhan melalui tindakan kita. Tapi Paulus mengambil tindakan untuk bertobat dan menyerahkan hidupnya untuk dipakai oleh Tuhan. Dimulai saat Paulus berjumpa pribadi dengan Tuhan. Sahabat, yuk alami perjumpaan pribadi dengan Tuhan. Dan hidup kita akan diubahkan untuk jadi berkat dan menyenangkan hati Tuhan.

**Rhema Hari ini**  
**Kisah Para Rasul 20:10**

**Tetapi Paulus turun ke bawah. Ia merebahkan diri ke atas orang muda itu, mendekapnya, dan berkata:**  
**"Jangan ribut, sebab ia masih hidup."**

**Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:**

Tuhan Yesus, kami mengucapkan syukur untuk hari yang baru ini. Kami mau mengalami perjumpaan pribadi dengan Engkau. Kami mau hidup kami diubahkan dan jadi berkat. Amin.

**1. Siapa pemuda yang dibangkitkan Paulus?**

---

---

---

---

**2. Apa yang membuat hidup Paulus berubah?**

---

---

---

**3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:**

---

---

---

---

**Gerakan Baca  
Alkitab!  
Roma 8**